

Oncología

Órgano Oficial de Comunicación del
Instituto Oncológico Nacional
Dr. Juan Tanca Marengo (ION-SOLCA) de la
Sociedad de Lucha contra el Cáncer del Ecuador
Sede Nacional, Guayaquil
Fundada en Julio de 1993

Consejo Editorial

Director/Editor

Dr. Jaime Sánchez Sabando

Director Emérito

Dr. Juan Tanca Campozano

Editor Asociado

Dr. René Cárdenas Valdés

Comité Editorial Nacional:

Dr. Raúl Alvarado (Azuay)
Dr. Anibal Bonilla N.
Dra. Julieta Caicedo S.
Dr. Gustavo Calderón Von Buchwald
Dr. Rafael Caputi O.
Dr. Francisco Ceballos E.
Dr. Manuel Contreras R.
Dr. Santiago Contreras V.
Dr. Félix Chang C.
Dr. Fernando Checa (Pichincha)
Dra. Olivia de la Torre
Dr. José Encalada O.
Dr. Carlos Ferretti Robles
Dr. Amado Freire T.
Dr. Max Gubitz Sch.
Dr. Pedro Herrera G. (Pichincha)
Dr. Miguel Jervis (Azuay)
Dr. Mario Leone P.
Dr. Carlos Marengo B.
Dr. Nalo Martínez (Tungurahua)
Dr. Luis Pacheco O. (Pichincha)
Dr. Guillermo Paulson V.
Dr. Luis Péndola G.
Dr. Jaime Plaza C.
Dr. Marcel Pozo P.
Dr. Marcelo Recalde J. (Pichincha)
Dr. Carlos Robles J. (Manabí)
Dr. Hugo Sánchez A. (El Oro)
Dr. Mario Veloz G.

Comité Editorial Internacional:

Dr. Carlos Luis Arteaga (EE.UU./ECU)
Dr. Hernán Baquerizo C. (EE.UU./ECU)
Dr. André Baruchel (Francia)
Dr. Luis Computaro (Argentina)
Dr. Juan Cassola S. (Cuba)
Dr. Jorge Cervantes (México)
Dr. Juan Eduardo Contreras (Chile)
Prof. Gerard Champault (Francia)
Dr. Jorge Ramón Díaz M. (Cuba)
Dr. Gerard Fchaison (Francia)
Dr. Carlos Miguel Franco (EE.UU./ECU)
Dr. Luis Kowalski (Brasil)
Prof. Dr. E. Lanzós González (España)
Dr. José Luis Guerra Mesa (Cuba)
Dr. Ademar López (Brasil)
Dr. René Guarnaluce B. (Cuba)
Dr. Rafael Jurado V. (EE.UU./ECU)
Dr. Phillippe Laser (Francia)
Dr. Joe Levy (EE.UU.)
Dr. Hugo Marsiglia (Francia)
Prof. Jean Michel Zucker (Francia)
Prof. Jean Michon (Francia)
Dr. Andrés Moral G. (EE.UU./ECU)
Dr. Luis Alberto Palaoro (Argentina)
Dr. Manuel Penalver (EE.UU.)
Dr. Alejandro Preti (EE.UU.)
Dr. Charles Smart (EE.UU.)
Dr. Saul Suster (EE.UU./ECU)

Editorial

Diciembre 31, 2004

Hacia un nuevo Reto

Dr. Jaime Sánchez Sabando.

Desde su fundación el 30 Julio de 1993, la Revista Oncología ha venido publicando periódica e ininterrumpidamente artículos y trabajos tanto del Instituto Oncológico Nacional de Guayaquil, como trabajos provenientes de todos los Núcleos y Comités que integran SOLCA en el Ecuador, así como un gran número de trabajos internacionales provenientes de diversos países tanto de América como de Europa gracias a la colaboración activa de editores internacionales que han visto en nuestra revista la seriedad y calidad científica que ella representa, circulando además gratuitamente en todo el país.

En su inicio, nuestro anhelo fue que sea el único medio de comunicación de la Sociedad de Lucha Contra el Cáncer del Ecuador, lo cual lamentablemente por muchos motivos no sucedió, resultado de lo anterior hubo varias publicaciones de diversos núcleos e incluso Comités (excepto Pichincha) que fugazmente aparecieron en el medio científico ecuatoriano.

Lo anterior conllevó a que los directivos de SOLCA, conscientes de que la forma más fructífera para el engrandecimiento de la Institución es precisamente la unificación de todo lo que constituye el marco científico, promovieron y organizaron reuniones de trabajo con la participación de los principales miembros de cada uno de los centros hospitalarios del país, tendientes a establecer en primer lugar protocolos únicos a nivel nacional para normatizar la forma correcta y oportuna del manejo del cáncer, para lo cual los diversos representantes de los comités de cada una de las malignidades, en un marco puramente científico y basado en la realidad nacional, establezcan las mejores pautas y criterios que permitan tratar individualmente los pacientes en cada uno de los diversos centros asistenciales que SOLCA dispone en el país.

En segundo lugar se logró unificar en una sola jornada anual los Congreso o Cursos de Actualización en Oncología con la participación activa de todos los cancerólogos del país, la misma que tendrá su primera ejecución en noviembre del 2005 en la ciudad de Cuenca. Asimismo, se normó las publicaciones, quedando bajo la responsabilidad del núcleo de Quito la edición y publicación del Registro Nacional de Tumores y SOLCA Guayaquil, Sede Nacional, la publicación de la Revista científica, misma que seguirá bajo el nombre de Oncología, con lo cual será el Órgano de Difusión Científica de la Sociedad de Lucha contra el Cáncer, del Ecuador.

Lo anterior constituye entonces un nuevo reto para nosotros, el cual lo haremos con la mística propia que nos caracteriza, a sabiendas que nuestro andar silencioso y perseverante redundará positivamente en la colectividad científica ecuatoriana, esperando tener la colaboración de todos y cada uno de los nuevos miembros que se incorporan al Consejo Editorial Nacional.

